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Allegato alla Deliberazione n. 111 del 18/12/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  18/12/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  111  DEL 18/12/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo Consiliare 
“Movimento 5 Stelle”) prot. n. 29679 del 02/09/2015 ad 
oggetto: “Implementazione parchi gioco a parchi inclusivi 
accessibili ai disabili”. 
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PUNTO N. 12 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  MOZIONE PRESENT ATA 
DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5  
STELLE”) PROT. N. 29679 DEL 02/09/2015 AD OGGETTO: 
“IMPLEMENTAZIONE PARCHI GIOCO A PARCHI INCLUSIVI 
ACCESSIBILI AI DISABILI”. 
  
CONS. LAVARELLO   
Molto semplice noi abbiamo già tutta una serie di parchi sul territorio 
comunale, parchi adibiti a giochi per bambini, quello che manca, ma non è 
che manca solo nel nostro comune, ho fatto una piccola ricerca che ho 
anche inserito poi nel testo, in tutta la Liguria non è che brilliamo per avere 
dei giochi dedicati ai disabili nell’ambito dei parchi giochi destinati ai 
bambini, non brilliamo nella Liguria, non brilliamo neanche nel nostro 
comprensorio del Tigullio *** Levante che viene a essere segnalata *** 
presenza di un gioco adibito.   
Quello che chiediamo noi è: per il futuro quando si faranno delle opere di 
ristrutturazione o se ci saranno individuate delle nuove aree per la 
costruzione di nuovi parchi giochi per i bambini, che venga a essere 
inserito almeno un gioco dedicato a bambini che hanno problemi di 
mobilità o altre cose, ma giusto, ma questa è una questione di civiltà che 
almeno negli anni da questo punto di vista, se abbiamo perso altre cose 
magari questa l’abbiamo guadagnata, questo senso civico qua, non vi 
leggo però c’è tutta una serie di convenzioni sui diritti dell’infanzia a vari 
livelli dalle nazioni unite a altre situazioni *** che dicono che bisogna 
garantire diritti come le persone abili come noi, anche ai bambini e mi 
sembra giusto iniziare da loro.   
  
SINDACO  
Condivido in pieno la proposta Cons. Lavarello anche perché nel cercare 
di riorganizzare un po’ gli spazi dedicati ai parchi per i bimbi, mi sembra 
logico cercare di trovare anche una soluzione idonea per poter andare 
incontro anche a quelle che sono le esigenze dei bimbi che hanno po’ 
difficoltà ad usufruire dei parchi esistenti ma di avere per loro dei giochi 
dedicati, sicuramente ne terremo conto e sono favorevole a questa 
mozione.   
  
PRESIDENTE   
Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 15, votanti n. 15, favorevoli n. 15. Il 
Consiglio Comunale approva all’unanimità.   
  
 


